

2011/3269 - Dénomination de cinq voies nouvelles à Lyon 5e (site de l'Antiquaille) : montée du Cardo / allée du Champ de Colle / Esplanade Saint Pothin / rue Professeur Pierre Marion / Belvédère Cardinal Henri de Lubac (Direction Déplacements Urbains) (BMO du 21/02/2011, p. 0292)

Rapporteur : M. TOURAINE Jean-Louis

M. TOURAINE Jean-Louis, rapporteur : Je voudrais simplement citer les dénominations de cinq voies sur le site de l'Antiquaille, en particulier celle de la rue Professeur Pierre Marion.

Georges Képénékian et moi y sommes particulièrement attachés car nous connaissons l'importance de la contribution internationale de Pierre Marion à la chirurgie moderne, en particulier la chirurgie cardio-vasculaire. Nous soutenons donc tous cet hommage légitime ainsi que, bien évidemment, la dénomination des 4 autres voies nouvelles.

Avis favorable de la Commission.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)